



なべやま小学校

《なかよく 勉強 やる気 まっしぐら 笑顔も満開》

カラー版はこちらから



学校 HP

雲南市立鍋山小学校

2026.1.9 校長

《 3学期始業式を行いました 》

令和7年度の3学期が始まりました。2学期終業式で子ども達には、「3学期始業式には、みんな元気で会えるように…」と話した通り、44人全員が登校しての2026年始まりの日となりました。

冬らしく寒くなった日、始業式は暖房の効く音楽室で行いました。校長からは、画像（パワーポイント）を使って、まず6日に発生した大きな地震について話をしました。12月に学校で行った避難訓練の時のように、今回の地震発生時にも落ち着いて行動できたか振り返るとともに、今後も地震があった時は「命を最優先に行動する」ということを確認しました。

その後、「3学期の登校は50日と短い」ということや、「3学期は1年間、6年生は6年間をまとめ、ふりかえりをする学期である」ということ、「次の学年や学校に向けてステップアップする学期である」ということ、「学習のめあてや活動の目標を決め、その達成をめざしてほしい」と話をしました。

また、いつもみんなが意識している「ふるまい3か条」に加えて、「自分やまわりの人の人権を守る」ことや、「人のいやがることを言ったりやったりしない」という「あたりまえ」のことにもチャレンジしてほしいこと、「周りの人や友だちを思いやること」を意識して「だれにも優しい、だれもが安心できる鍋山小学校にしていこう」と話をしました。子ども達はみんな、しっかりと目を向け話を聴いていました。



1月8日
がつき しそうしき
3学期始業式

じしん 地震
おちついで こうどうする

あんぜん 安全がいちばん
いのちを守るために
がっこう 学校では… 家では…

3学期、学校に出る日は、50日！

6年生が学校に出る日は、47日！

1年間(6年間)のまとめをする3学期ふりかえり！

しつぎの学年へ進級 中学校へ進学
ステップアップ！

がくしゅう 学習のめあて
かつどう 活動のもくひょう
たっせい 達成をめざして！

「ふるまい3か条」
あいさつ くつそろえ
はこう ろうか歩行
あたりまえをめざして

「ついかのふるまい」
自分や友だち、
まわりのみんなの
じんけん 人権をまもる！

となりにいる友だちや、
まわりの人を、
思いやること

だれにもやさしい
あんしん だれもが安心できる
鍋山小学校

始業式の後に、表彰もしました。

夏休みに描いて出品した、JAの絵画コンクールにて佳作に入賞した、〇年生の〇〇〇〇さんの賞状と副賞が届いたので渡しました。

〇〇さん、おめでとうございます。

